

Hörnle Cup 2017

Am Samstag, den 18.03.2017 in der Hochrheinhalle organisiert das Jugendreferat Grenzach-Wyhlen in Kooperation mit dem Jugendmigrationsdienst des Caritasverbandes für den Landkreis Lörrach und der SG Grenzach-Wyhlen bereits zum vierzehnten Mal das „Hörnle Cup“ Fußballturnier. Auch in diesem Jahr wird das Turnier vom Hauptsponsor, der Sparkasse Lörrach – Rheinfelden gefördert. Der Spielbetrieb beginnt um 10:00 Uhr. Der Grundgedanke des Turniers ist die Begegnung bzw. Vermittlung verschiedenster Kulturen auf einer sportlichen Ebene. Wie bei den vorherigen Turnieren, hat sich das DRK Grenzach-Wyhlen wieder bereit erklärt, die Organisatoren zu unterstützen. Der Bürgermeister Herr Dr. Benz übernimmt die Schirmherrschaft von diesem großen Fußballerent in Grenzach-Wyhlen. Die Bewirtung erfolgt durch junge Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Bildungsträgers IFAS GmbH in Lörrach. Die Veranstalter freuen sich über die rege Teilnahme am Turnier und über viele Zuschauer zum Anfeuern!

Anmelden können sich alle Jugendliche ab 14 Jahren sowie jung gebliebene Erwachsene (Mannschaft: 4 Spieler + 1 Torwart + max. 3 Ersatzspieler) bis 10. März beim:

Jugendreferat Grenzach-Wyhlen (Tel: 07624/32409),
Jugendhaus in Wyhlen, während der Öffnungszeiten
(Tel:07624/4363)

oder

per E-Mail: jugendreferat@grenzach-wyhlen.de

Bei weiteren Fragen steht das Jugendreferat gerne zur Verfügung.